

## **“En el aire” la seguridad de los parques infantiles en Alcorcón**

**Alcorcón, 20 de febrero de 2024** – El Partido Popular ha expresado su preocupación por el estado de abandono en el mantenimiento de las áreas infantiles en Alcorcón ya que, desde el pasado mes de enero, el contrato para el mantenimiento de estas áreas concluyó, y a pesar de las promesas del Concejal de Parques y Jardines el pasado noviembre, no se ha realizado una nueva adjudicación del contrato a día de hoy.

Durante más de un mes, las áreas infantiles no han recibido ningún tipo de mantenimiento poniendo en riesgo la seguridad de nuestros niños, como ya denunció el PP desde el mes pasado. La generalizada situación es insostenible así muestran los juegos infantiles del parque Mayarí, impracticables para el juego por los más pequeños.

La falta de inspección periódica de los elementos infantiles compromete la seguridad infantil cuando utilizan estos espacios y deja al descubierto la falta de interés del gobierno de Candelaria Testa en este asunto.

El Partido Popular de Alcorcón a través de su Portavoz, Roberto Marín Vergara, ha instado a Alcaldesa a tomar medidas inmediatas para resolver esta situación y garantizar la seguridad de los más pequeños; al mismo tiempo, los Populares han exigido explicaciones sobre los motivos del retraso en la adjudicación del nuevo contrato de mantenimiento.



### OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid  
[www.ppalcorcon.com](http://www.ppalcorcon.com)  
[popularesalcorcon@gmail.com](mailto:popularesalcorcon@gmail.com)  
91 6 43 67 51